mardi 2 juillet 2013



Journal Ouest-France du mardi 2 juillet 2013 Edition : Quimper - Rubriques : Vie en ville

Imprimer

## Canoë-kayak : nouveau doublé pour Quilian Koch

La dernière manche d'Ocean racing ayant été reporté pour mauvaises conditions, il aura fallu attendre ce week-end pour que la coupe du Finistère rende son verdict final. Si, après avoir glané quatre fois de suite le titre de champion du département, le club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille rétrograde à la 3<sup>e</sup> place derrière Brest et Quimperlé, il peut tout de même se consoler avec quatre titres individuels.



Le CCKQC ne revient pas champion départemental des clubs, mais rapporte malgré tout quatre titres en individuel.

À tout seigneur tout honneur, commençons par Quillian Koch : après ses titres de champion de Bretagne en canoë et kayak, le minime quimpérois remet ça au niveau départemental avec un nouveau doublé sur les deux embarcations.

Chez les minimes filles, Maëlwen Le Gallou n'est pas en reste avec une victoire en canoë, tout comme Maxime Rannou chez les benjamins groupe 1.

Espérons qu'ils sauront rééditer leurs performances aux championnats de France minime et de vitesse, du 18 au 21 juillet, à Poses, en Normandie, pour lesquels quinze Quimpérois feront le déplacement.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer